

El papel de las entidades de custodia de activos en los criptomercados

Una reciente investigación¹ apunta a la relevancia de las entidades de custodia de activos financieros en la adopción de los criptoactivos. En concreto, apunta a que la probabilidad de que los gestores de carteras (*asset managers*) y los inversores institucionales intercambien activos digitales aumenta si hay un custodio reconocido involucrado.



El estudio ha sido realizado por la compañía gestora de la Bolsa de Suiza (SIX) y está basado en una encuesta a 300 gestores de carteras de inversión. En el mismo se evidencia que más de la mitad (55%) de los administradores de activos (*asset managers*) estarían dispuestos a realizar más transacciones con criptoactivos y monedas digitales

si estuvieran depositados en una entidad de custodia tradicional.



Actualmente, se estima que existen cerca de 223.000 millones de dólares en activos digitales bajo custodia en todo el mundo. En todo caso, el uso de una entidad de custodia en el mundo de las criptomonedas no es exactamente igual que en los mercados de capitales convencionales. La principal diferencia es que en la esfera digital no se custodia el activo en sí, sino la clave privada que otorga acceso al mismo de forma virtual. En cualquier caso, son las empresas de criptoactivos las que designan a la entidad de custodia. Por lo general, existen medidas de protección del consumidor más limitadas que en otros activos más convencionales. Los riesgos de que la custodia no

¹ Cornerstones for Growth. SIX. Junio 2023. <https://www.six-group.com/dam/download/company/report/Studies/six-fof-cornerstones-for-growth-web.pdf>

se gestione adecuadamente se hicieron evidentes con la quiebra de la plataforma FTX. En este caso, los activos de los clientes no estaban segregados de forma segura.

de los últimos meses en varias plataformas de criptoactivos.



Algunos analistas apuntan a que la confianza y reputación que tienen las entidades de custodia tradicionales pueden ser clave para animar a más inversores institucionales a adoptar activos digitales. En este sentido, parece que lo que desanima a algunos inversores no es únicamente la limitada confianza en el título digital, sino que también importa la escasa participación de entidades reputadas en la custodia de estos activos.

A raíz de los resultados de este reciente estudio, algunos expertos señalan que las entidades de custodia tradicionales pueden tener un papel clave en el desarrollo de los criptomercados. Su presencia puede ser vital para acelerar la adopción de los mismos por parte de los inversores institucionales en un contexto en el que la reputación va a ser aún más esencial en este mercado, tras los acontecimientos